



04.07.2017

EuGH-Urteil:

Schluss mit der Trennungsdebatte!

Wichtiges Urteil des Europäischen Gerichtshofs (EuGH): Integrierte Konzernstrukturen sind nach dem EU-Recht möglich! Dem Argument „Die EU verlangt eine Trennung von Netz und Betrieb“ ist damit der Boden entzogen.

Konkret ging es um die Konzernstruktur der Deutschen Bahn. Die EU-Kommission hatte bemängelt, dass Einnahmen aus der Infrastruktur in die Verkehrsangebote fließen können. Das sei eine unzulässige Subventionierung und benachteilige die Wettbewerber. Der EuGH sah das nicht so. Eine Benachteiligung der Wettbewerber kann nicht bewiesen werden, so die Richter. Der DB-Konzern ist nur zu einer transparenten Rechnungsführung verpflichtet. Dafür gibt es gesetzliche Regelungen in Deutschland.

Die EVG begrüßt das Urteil. Es schafft mehr Rechtssicherheit für die Beschäftigten. Allein in Deutschland gibt es rund 20 integrierte Unternehmen!

Das Urteil bestätigt auch eine politische Entwicklung: In Europa geht der Trend wieder zurück zu integrierten Konzernen. Wir fordern alle politischen Parteien in Deutschland auf, die Trennungsdebatte ein für allemal zu beenden!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Vorsitzender
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin
Tel: 030 42 43 90 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)